

Didukung Hanura, Pattimahu Calon Wakil Walikota Ambon

Saiful Chaniago - [JAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID](https://www.jakarta.demokrat.co.id)

Jun 4, 2024 - 19:52



Penyerahan Rekomendasi DPP HANURA

Ambon - Dinamika pemilihan kepala daerah tahun 2024 pada Kota Ambon semakin kompetitif. Selasa 04 Juni 2024 tepatnya pukul 15.00 waktu Indonesia barat, partai hati nurani rakyat (HANURA) telah menerbitkan surat rekomendasi bernomor : RK/68/DPP-HANURA/V/2024 tentang rekomendasi kepada Subhan Pattimahu sebagai Calon Wakil Walikota Ambon periode [2024-2029](#) pada

pemilihan kepala daerah kota Ambon tahun 2024.

Menurut Pattimahu, yang juga sebagai Ketua Bappera Provinsi Maluku, Sebagai kader Partai Golkar, dirinya telah juga ditugaskan oleh Partai Golkar untuk maju pada Pilkada Ambon, dan niat saya maju sebagai Calon Wakil Walikota Ambon karena terpanggil sebagai anak daerah yang pernah berproses sebagai aktifis pemuda di Maluku sebagai ketua KNPI Maluku. Menurut Subhan, kota Ambon sudah saatnya berbenah menjadi kota modern yang bisa bersaing dengan kota-kota lainnya di Indonesia, paling tidak potensi ekonomi kota Ambon harus didorong agar lebih ditingkatkan pertumbuhannya.

Pattimahu mengapresiasi semua mantan pemimpin di kota Ambon, bahwa kita harus berterimakasih kepada semua mantan pemimpin di kota Ambon. Karena mereka semua telah memberikan kontribusi besar terhadap kemajuan kota Ambon hingga saat ini. Lanjut Subhan, kota Ambon saat ini telah semakin baik perkembangannya, harmonisasi kehidupan masyarakat kota Ambon juga sangat baik. Pattimahu mengharapkan, dengan hadirnya pemimpin muda di kota Ambon, semoga kota Ambon akan semakin maju dan modern dalam memastikan peningkatan kesejahteraan masyarakat kota Ambon.

Subhan mengajak semua masyarakat kota Ambon, agar lebih mengutamakan nilai rasionalitas dalam memilih pemimpin yang sungguh-sungguh kepeduliannya, terhadap semua kepentingan kemaslahatan rakyat kota Ambon. Karena menurut Subhan, hanya pemimpin yang rasional saja yang mampu menjawab problematika kehidupan masyarakat kota Ambon dengan sebaik-baiknya. Semoga kota Ambon akan jauh lebih baik dari saat ini, tutup mantan ketua AMPG Maluku.

(Ambon, 04 Juni 2024)